

# L'EVRAS accompagne les jeunes à construire leur identité



Parlons  
Transidentités\*

L'EVRAS (éducation à la vie relationnelle, affective et sexuelle) est un **droit de l'enfant** et les transidentités ne sont ni un effet de mode, ni une propagande idéologique qui seraient transmises dans les écoles. L'EVRAS est fondée sur des valeurs de **respect, d'égalité, d'accueil** des différences et **d'ouverture à l'autre** et vise à apporter des **informations fiables et correctes**. Elle permet de participer au **développement de l'esprit critique** et **aide les jeunes à construire leur identité**.



[www.sofelia.be](http://www.sofelia.be)

UNE CAMPAGNE DE **SOFÉLIA**  
La Fédé militante des Centres  
de Planning familial solidaires

AVEC LE SOUTIEN DE **solidaris**  
réseau

**FÉDÉRATION**  
WALLONIE-BRUXELLES

Avec le soutien de  
la **Wallonie**